

SPEICHERBÜHNE

Frühstück mit Theater Einblick

Überseestadt (rik). Das Westend-Theater bereitet seine neue Sommerpremiere „Ich nannte ihn Krawatte“ nach dem Roman von Milena Michiko Flasar vor und lädt am Sonntag, 29. Juni, um 11 Uhr zu einem Theaterfrühstück in die Speicherbühne, Am Speicher XI 4.1., ein. Dabei können die Besucher hinter die Kulissen der Produktion schauen, denn Regisseurin Astrid Müller stellt Stücke, Filme und Comics vor, die sich mit dem Phänomen „Hikikomori“ beschäftigen. Die Speicherbühne bereitet ein kleines Frühstück vor und freut sich über Mitbringsel aus Küche und Garten. Die Teilnahme kostet sieben Euro. Um Anmeldung wird gebeten unter der Telefonnummer 3800946 oder per E-Mail an die Adresse kontakt@speicherbuehne.de.